

03.11.2021 – 00:30 Uhr

Medienmitteilung: HypoPlus holt sich die Anlagestiftung IST2 als Vertriebspartnerin an Bord

Medienmitteilung

Comparis-Hypothekenspezialistin HypoPlus geht Partnerschaft ein

HypoPlus holt sich die Anlagestiftung IST2 als Vertriebspartnerin an Bord

Die zur Comparis-Gruppe gehörende Hypothekenspezialistin HypoPlus baut ihr Angebot weiter aus. Die IST2 Investmentstiftung vergibt künftig Hypotheken über die Plattform von HypoPlus. «Die Hypothekarkonditionen der IST2 Investmentstiftung zählen zu den attraktivsten im Markt», sagt Comparis-CEO Steven Neubauer.

Zürich, 03. November 2021 – Die IST2 Investmentstiftung vergibt ab sofort Hypotheken über die Plattform von HypoPlus, der Hypothekenspezialistin von Comparis.

«Die Partnerschaft mit der IST2 Investmentstiftung ist ein weiterer Beleg für die Vertriebsstärke der HypoPlus-Plattform. Gleichzeitig schafft HypoPlus Transparenz im Hypothekarmarkt und hilft Schweizer Konsumentinnen und Konsumenten, vorteilhafte und passende Finanzierungen zu finden», sagt Comparis-CEO Steven Neubauer.

Attraktives Gesamtpaket ohne Vorfälligkeitsentschädigung

Für eine erstrangige zehnjährige Hypothek verlangt die IST2 Investmentstiftung 0,94 Prozent (Stand: 29. Oktober 2021). Gemessen am Richtwert für eine vergleichbare Hypothek, die aktuell bei 1,05 Prozent liegt, ist das Angebot für Konsumenten sehr attraktiv.

Hinzu kommt, dass HypoPlus dank eines integrativen Prozesses in der Lage ist, innerhalb von 24 Stunden den Hypothekarzins zu fixieren, wenn alle relevanten Unterlagen vorliegen.

Ein weiteres Plus darf nicht ausser Acht gelassen werden: Die IST2 Investmentstiftung fordert keine Vorfälligkeitsentschädigung bei einer ausserordentlichen Amortisation der Hypothek, sollte die Liegenschaft verkauft werden müssen.

Attraktives Angebot auch für Rentnerinnen und Rentner

«Die Hypotheken der IST2 Investmentstiftung bieten auch attraktive Konditionen für Rentnerinnen und Rentner», sagt Neubauer. Diese Kundengruppe bekundet erfahrungsgemäss oft Mühe bei der Refinanzierung von Hypotheken aufgrund ihres geringeren Einkommens im Ruhestand.

Über die IST

Die IST Investmentstiftung ist eine Anlagestiftung nach schweizerischem Recht und durch die Eidgenössische Aufsichtsbehörde für berufliche Vorsorge (OAK BV) reguliert. Sie wurde 1967 gegründet und verwaltet insgesamt rund 10 Mrd. Franken an Vorsorgekapital von mehr als 500 Schweizer Pensionskassen. Die IST Investmentstiftung bietet transparente, kosteneffiziente und erstklassige Anlagelösungen im traditionellen und alternativen Spektrum. Die Angebotspalette umfasst 46 Anlagegruppen aus den Bereichen Obligationen, Aktien, Immobilien, alternative Anlagen und Mischvermögen.

Die Hypothekarspezialistin HypoPlus ist seit 2013 eine Tochtergesellschaft von Comparis. Die [Beratung](#) ist für Hypothekarnehmende kostenlos. HypoPlus erweitert ihr Vertriebsnetzwerk kontinuierlich. Im vergangenen Juni stiessen unter anderem die [Bank BSU](#), [Bank Thalwil](#) und die [Pax, Schweizerische Lebensversicherungs-Gesellschaft AG](#) dazu.

Weitere Informationen:

Andrea Auer
Mediensprecherin
Telefon: 044 360 53 91
E-Mail: media@comparis.ch
comparis.ch

Über comparis.ch

Mit über 80 Millionen Besuchen im Jahr zählt comparis.ch zu den meistgenutzten Schweizer Websites. Das Unternehmen vergleicht Tarife und Leistungen von Krankenkassen, Versicherungen, Banken sowie Telecom-Anbietern und bietet das grösste Schweizer Online-Angebot für Autos und Immobilien. Dank umfassender Vergleiche und Bewertungen bringt das Unternehmen Transparenz in den Markt. Dadurch stärkt comparis.ch die Entscheidungskompetenz von Konsumentinnen und Konsumenten. Gegründet 1996 vom Ökonomen Richard Eisler beschäftigt das Unternehmen heute über 200 Mitarbeitende in Zürich.

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100003671/100880437> abgerufen werden.